

Renseignements

Association Pour l'Enfance d'Altkirch

Crèche

9 rue de Ferrette
68130 ALTKIRCH

Tél : 03 89 40 19 94 (poste 1)

Mail : guillaume.dilelio@apea-alkirch.fr

Portail famille :

www.apea-alkirch.fr/famille/



Contact

Directrice : Anaïs WALGENWITZ

Référente du groupe des chenilles : Marion KLAMMERS

Référente du groupe des papillons : Léana JEAND'HEUR



www.apea-alkirch.fr



Association Pour l'Enfance d'Altkirch APEA



Association Pour l'Enfance d'Altkirch

★★★★★ 4.9/5

CRÈCHE
D'ALTKIRCH



Février
à Mars
2025

En route... Direction le pôle Nord!

Le pôle Nord se situe au milieu de l'Océan Arctique. Plusieurs pays bordent cet océan et font donc partis de ce pôle : le Canada, les Etats-Unis (Alaska), Le Danemark (Groenland), la Russie, la Norvège et l'Islande. Ces pays offrent de nombreuses possibilités d'exploration, que ce soit la faune ou la flore, la découverte de nouvelles matières ou de nouvelles sensations.

Durant les deux prochains mois, les enfants auront la chance d'explorer l'environnement du Pôle Nord en profondeur. Ce sera également l'occasion pour nous de favoriser leur éveil à la nature et de les sensibiliser dès le plus jeune âge au réchauffement climatique.



- A P
E A -

Association Pour l'Enfance d'Altkirch - Crèche



Ateliers

Peintures originales : Faisons des activités... un peu givrées ! Et oui, c'est parti pour faire de la peinture avec des glaçons ou de la mousse à raser... Sensations froides et jeux de textures seront au rendez-vous, il faudra donc prendre son courage à deux mains pour créer de beaux tableaux.

Igloo géant : Réels emblèmes des pays nordiques, les igloos désignent une habitation en forme de dôme construits avec des blocs de glace. Alors, à l'aide de bouteilles de lait, les enfants fabriqueront un igloo géant, parfait pour décorer l'entrée de la crèche.

Manipulation de fausse neige : Activité simple et toujours efficace : la fausse neige. Créée avec du bicarbonate alimentaire et de l'eau, les enfants peuvent la manipuler à leur guise et découvrir de ce fait de nouvelles textures et sensations.

Délivrons les animaux de la glace : Au secours... les animaux polaires sont coincés dans la glace... les enfants devront ruser et trouver des solutions pour réussir à les délivrer. Mêlant la manipulation et la découverte de la matière de la glace, ils pourront également observer le phénomène de la fonte des glaces.

Découverte des animaux polaires : Grâce à un imagier photos fabriquées par nos soins, à l'aide de livres ou encore sous forme de jeux, les enfants apprendront à reconnaître les différents animaux polaires et leurs habitats naturels



Sorties

Les enfants s'initieront à une nouvelle sensation : la glisse. Ils partiront faire de la **luge à la station du Markstein au Grand Ballon**. Entre sensations fortes et rires, les enfants devront utiliser toute leur énergie pour arpenter les pistes. Après s'être bien dépensés, ils pourront profiter d'une pause bien méritée au restaurant « 1183 Table de caractère ».

Découvrons un sport de glace : le patinage ! Direction la patinoire de Mulhouse dans le Jardin de Glace pour appréhender un nouvel univers en sillonnant des parcours permettant de découvrir le monde de la glace de manière ludique. Les enfants mettront donc à l'épreuve leur équilibre et leur coordination des mouvements lors de cette toute nouvelle activité.



Journées à thème

Journée pyjama

Symbole de réconfort et de douceur lors des longues journées d'hiver, le pyjama tout doux, roudoudou sera l'habit phare de cette journée, placée sous le signe de la détente et du bien-être. L'occasion, le temps d'une journée de couper nos montres et horloges pour vivre au rythme des enfants. Séances dans notre salle Snoezelen, atelier pâtisserie, manipulations de textures et de matières diverses et écoutes de comptines seront au programme de cette journée cocooning.

Journée blanche

Couleur prédominante de l'hiver, rappelant la neige et le froid, le blanc sera à l'honneur lors de cette journée. Ce sera l'occasion pour nous de fêter l'hiver en nous habillant tout de blanc. Les jouets mis à disposition des enfants seront uniquement blancs, ils dégusteront un goûter composé principalement d'aliments blancs, et les activités proposées tourneront autour de la couleur blanche. Un beau programme pour cette journée d'hiver qui s'annonce douce et réconfortante.

